

Entrevista



Reinhard Genzel: “Los vídeos de un minuto nunca te darán la verdad” —P31

BALANCE DEL AÑO

Sánchez gana tiempo para aplacar a unos socios cada vez más inquietos

El presidente admite errores, pero reitera que agotará el mandato

CARLOS E. CUÉ
Madrid

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, admitió ayer “errores” en el balance del curso polí-

tico, pero subrayó que su intención es aguantar lo que queda de legislatura. “Tenemos recursos, tenemos ideas, tenemos ganas y un muy buen equipo, y dos años más para hacerlas realidad”, afirmó el líder de los socialistas en plena oleada de escándalos de corrupción que salpican a dirigentes de su partido y de casos de acoso en los que están implicados cargos del PSOE. Estas crisis están elevando la impaciencia de los aliados parlamentarios de los socialistas y de Sumar, su socio en el Ejecutivo.

Para mostrar que el Gobierno tiene margen para actuar, Sánchez anunció un abono único de transporte por 60 euros mensuales que servirá para cercanías, media distancia y autobuses de la red estatal.

Además, hizo varios gestos a sus socios en Cataluña y el País Vasco. Entre otros, en enero recibirá en La Moncloa al líder de ERC, Oriol Junqueras. —P14 Y 15



Pedro Sánchez, ayer en La Moncloa. CLAUDIO ÁLVAREZ

El 14% de los españoles ha roto con amigos o familiares por la política

JOSÉ M. ABAD LIÑÁN
Madrid

El 14% de los españoles ha roto en el último año con amigos o familiares por culpa de peleas originadas por la política. Por evitarlas, tres de cada cinco ya no abordan estos temas en una conversación. Son datos del *Atlas de la polarización en España*. —P19

El cineasta Rob Reiner y su esposa mueren acuchillados

MARÍA PORCEL
Los Ángeles

El cineasta Rob Reiner, director de *La princesa prometida* y *Cuando Harry encontró a Sally*, y su esposa Michele fueron asesinados el domingo a cuchilladas en su casa. Su hijo mediano, Nick Reiner, fue detenido por el crimen. —P38

ELECCIONES EN CHILE

Kast y Boric apuestan por una transición ordenada tras el triunfo ultra

El presidente electo promete expulsar a los inmigrantes sin papeles

ROCÍO MONTES
Santiago de Chile

La transición presidencial en Chile entre el izquierdista Gabriel Boric y José Antonio Kast, dirigente ultra que ganó las elecciones del domingo, comenzó ayer con el compromiso de ambos de hacer un relevo ordenado. Kast, el presidente electo, prometió expulsar del país a los extranjeros sin papeles. —P2 Y 3

—EDITORIAL EN P10

Airbnb, multada con 64 millones por anunciar pisos turísticos sin licencia

ÁLVARO SÁNCHEZ
Madrid

El Ministerio de Consumo ha sancionado a Airbnb con 64 millones de euros por permitir anuncios de viviendas turísticas sin licencia en su plataforma. La multa, que supone seis veces el beneficio ilícito obtenido, llega tras un expediente sancionador que acreditó que la empresa no impidió publicar anuncios de pisos sin registro ni frenó el uso de números de licencia falsos o incorrectos. —P24

 crescenta

Invierte como imaginas

Invierte en el fondo Crescenta Private Equity Secondaries I, FCR

Consulta el folleto y los documentos del fondo en:
crescenta.com/invierte/fondos-en-comercializacion

crescenta.com

La Academia incorpora 330 novedades al diccionario, que en 2026 tendrá nueva versión

La RAE aprueba el ‘gif’ de un milenial

JORGE MORLA
Madrid

La Real Academia Española presentó ayer la versión digital del *Diccionario de la lengua española*, anticipo de la 24ª edición, con nuevas incorporaciones como ‘loguearse’, ‘microteatro’, ‘milenial’ o

‘turismofobia’. Las novedades reflejan el impacto de la tecnología y los cambios sociales en el lenguaje. Se añaden términos de la ciencia y la medicina, y del ámbito digital y las redes sociales, incluidos extranjerismos como ‘gif’, ‘hashtag’, ‘mailing’ o ‘streaming’. —P39